



**VERTRAUEN IST GUT
BETRIEBSRAT IST BESSER**

BETRIEBSRATSWAHLEN

Aufruf zur Betriebsratswahl 2006

Vom 1. März bis 31. Mai 2006 finden in Deutschland unter dem Motto:

Vertrauen ist gut - Betriebsrat ist besser

Betriebsratswahlen statt.

Die Zeiten haben sich in den letzten Jahre gewandelt.

Das Maß aller Dinge sei der Profit, so die veröffentlichte Meinung.

Die Folgen davon sind:

Der Druck auf Beschäftigungsverhältnisse nimmt zu.

Lohnverzicht wird gefordert ,
längere Arbeitszeiten.

Soziale Sicherungen werden abgebaut.

Prekäre Arbeitsverhältnisse - Leiharbeit, Befristungen - nehmen zu.

Arbeitsplätze werden verlagert.

Gerade in dieser Situation sind **Betriebsräte als Anwälte** von Arbeitnehmerinteressen besonders wichtig.

Sie sind mit ihrer Kompetenz als aufmerksame Zuhörer, kompetente Ratgeber und als Verfechter von Arbeitnehmerrechten nicht zu ersetzen.

Betriebsräte sind es, die dafür sorgen, „dass im Betrieb die Würde der arbeitenden Menschen geachtet wird und nicht nur der Gewinn im Mittelpunkt steht.“

Mitbestimmung ist eine Errungenschaft der Arbeiter- und Gewerkschaftsbewegung und ein zentraler Grundpfeiler unserer Demokratie.

Produktion und Dienstleistung müssen im Dienste des Menschen stehen, und nicht nur dem Profitinteresse, dem Shareholder Value untergeordnet werden.

Dafür brauchen wir starke und engagierte Betriebsrätinnen und Betriebsräte, die mit einer starken Gewerkschaft an ihrer Seite für:

Sichere Arbeitsplätze, mehr Mitbestimmung (z.Bsp. bei Verlagerungen),
,mehr Ausbildung, bessere Weiterbildung und mehr Gesundheitsschutz eintreten können.

Wir fordern alle Beschäftigten dazu auf, entweder selbst zu kandidieren, selbst zum Anwalt für Beschäftigte zu werden,

mindestens aber : vom Wahlrecht Gebrauch zu machen, durch eine hohe Wahlbeteiligung den Stellenwert der eigenen Interessenvertretung zu stärken.